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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 07.08.2020 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tobias Ziske 
Tanja Morgenthaler 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, es sind keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Jolien Römer (Tochter von R. Römer) beantragt am 27.07.2020 die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu.  Jolien ist ab 01.08.2020 Mitglied auf Probe – Herzlich 
Willkommen Jolien. 

- Jolien beantragt die Steglängen: 5,50m sowie 6m. Jolien wird ab 27.07.2020 auf die 
Stegwarteliste gesetzt.  

- Jolien beantragt einen Landstand, einen Hallenstand und einen Schrank. Hier geht der Vorstand 
davon aus, dass seitens Romans alles angekreuzt wurde und die Kinder diese aktuell nicht 
benötigen. 

- Jayden Römer (Sohn von R. Römer) beantragt am 27.07.2020 die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu.  Jayden ist ab 01.08.2020 Mitglied auf Probe – Herzlich 
Willkommen Jayden. 

- Jayden beantragt die Steglängen: 5,50m sowie 6m. Jayden wird ab 27.07.2020 auf die 
Stegwarteliste gesetzt.  

- Jayden beantragt einen Landstand, einen Hallenstand und einen Schrank. Hier geht der Vorstand 
davon aus, dass seitens Romans alles angekreuzt wurde und die Kinder diese aktuell nicht 
benötigen. 
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- Svenja Gohlke beantragt am 30.07.2020 die Mitgliedschaft.  
Der Vorstand stimmt einstimmig zu.  Svenja ist ab 01.08.2020 Mitglied auf Probe – Herzlich 
Willkommen Svenja. 

- Svenja Gohlke beantragt die Steglängen 6m, 7m, 8m, und 9m. Leider sind zurzeit keine Stege 
frei, Svenja wird ab 30.07.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Christian Reeck beantragt die Steglängen: 7m und 8m. Leider sind zurzeit keine Stege frei, 
Christian wird ab 30.07.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Sophia Siewert (Tochter von C. Siewert) die Steglängen: 5,50m, 6m,7m, 8m sowie 9m. Leider 
sind zurzeit keine Stege frei, Sophia wird ab 31.07.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Christian Siewert kündigt seinen Hallenstand Nr.28 zum 31.07.2020. 

- Peter Kliemann ist der erste auf der Hallenstands Warteliste und bekommt den Hallenstand Nr.28 
zum 01.08.2020.  

- Aktuelle Hallenstands Warteliste in folgender Reihenfolge: 
o Marcus Krause 
o Roland Haase 
o Roman Römer  

- Florian Mörsel beantragt die Steglänge: 5,50m und 6m. Leider sind zurzeit keine Stege frei, Flo 
wird entsprechend zum Datum 07.08.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt.  

- Der Vorstand hat unserer Lilo zum 90. Geburtstag gratuliert und ihr einen Blumenstrauß 
überreicht.  

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Der Chat in der WSG Gruppe hat zum Teil einen harschen Ton angenommen. Am Beispiel der 
markierten Stegbohlen zeigt sich, dass einige Mitglieder offenbar nicht gewillt sind selbst zu 
agieren oder zu fragen ob sie bei der Lösung unterstützen können.  
Wir sind und bleiben ein Verein und die meisten Dinge sollten von den Mitgliedern selbst 
geleistet werden.  
Wir sind nun mal keine kommerzielle Marina in der alles um den Bootseigner herum gemacht 
wird. 

Nichtsdestotrotz müssen einige Stegbohlen ersetzt werden.  
Fühlt sich jemand berufen dies kurzfristig als Hauptverantwortlicher zu übernehmen? 
Bitte Info dazu an Marco.   

- Nachdem nun alle Trailer so aufgeräumt sind, dass möglichst viele Parkplätze zur Verfügung 
stehen, fällt auf das einige Mitglieder ihren Unrat auf dem Gelände lassen. Neben der Mülltonne 
hat sich schon ein beachtlicher Berg angesammelt. 

Wir fordern jedes Mitglied auf, seinen Sperrmüll selbst zu entsorgen. 

- Es gibt immer wieder Mitglieder, die sich unserer Werkstatt erbarmen und sie feinsäuberlich 
aufräumen, kehren und sortieren. Dafür danken wir im Namen aller Mitglieder. 
Leider gibt es aber auch immer wieder Mitglieder, die die Werkstatt nutzen und im Anschluss 
alles einfach an Ort und Stelle liegen lassen. Das geht so nicht, die Werkstatt ist für alle da und 
MUSS immer so verlassen werden, dass der Nächste nicht erst eine freie, saubere Ecke auf der 
Werkbank suchen muss. 

- Gleiches gilt natürlich wie immer auch für unseren Sportraum und die gesamte Halle! 
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- Jeder, der sich heute schon im Interesse der Gemeinschaft verhält macht alles richtig und fühlt 
sich bitte in seinem handeln bestätigt. Alle anderen bitten wir ihr Verhalten anzupassen damit 
jeder Spaß hat sich im Verein aufzuhalten und dem Wassersport mit allen Facetten zu frönen. 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Um in diesem doch alles umschubsenden und alles verschiebenden Corona Jahr wenigstens doch 
eine sportliche Aktivität anzubieten, möchte Markus mit euch am 29.08.2020 eine Paddeltour 
zum „roten Krokodil“ am Stölpchensee machen. Gerne auch mit Stand-Up Paddle. Die Liste zur 
Anmeldung wird ab der KW 33 am schwarzen Brett aushängen. Sollten mehr Paddelboote 
benötigt werden als der Verein hat, bitten wir alle Paddelbootbesitzer sich zu beteiligen. 

- Unser Rümhardt ist ja nun seit einiger Zeit wieder im Wasser. Offenbar haben einige von euch 
den Umgang mit Vereinseigentum verlernt. Daher hier zur Erinnerung: 

 Rümhardt kann von den Mitgliedern unter den folgenden Voraussetzungen genutzt werden: 

o Wer den Rümhardt nutzt muss im Besitz eines gültigen SBF Binnen sein! Sonst könnt 
ihr nur mit einem Führerscheininhaber zusammen rausfahren 

o Die Seitenteile und Fenster werden einzeln ordentlich zusammengerollt und auch so 
gelagert. Es geht nicht, dass die Planenteile gefaltet oder gar zusammengeknüllt in der 
Kiste unter den Sitzen im Boot gestopft werden. So ein Verdeck kostet um die 1500- 
2000 €. 

o Das Boot wird ordentlich verlassen, alle Dinge die nicht zum Boot gehören werden 
vom Nutzer entfernt und selbstständig entsorgt. 

o Das Boot soll sauber und ordentlich und mit korrekt eingehängten Planen verschlossen 
wieder abgestellt werden. 

o Es muss im Fahrtenbuch eingetragen werden wer, wann und mit wem auf dem Boot 
unterwegs war. Das Fahrtenbuch liegt im Büro. 

o Es muss auf eigene Kosten nachgetankt werden und das nicht irgendwann sondern 
gleich. Wer keinen Kanister hat, leiht sich einen aus dem Container 3 und tank den 
Rümhardt wieder auf. 

o Der Schlüssel ist der Fahrt wieder in den Schlüsselkasten ins Büro zu hängen. 

o Wir sind kein Bootsverleih und machen weder die Boote hinter euch wieder 
sauber noch tanken wir sie für euch nach. Das ist die Aufgabe eines jeden der das 
Boot nutzt. Es wäre schade, wenn wir das Boot frühzeitig wieder ins Winterlager 
legen müssten und künftig ausschließlich für Schulungszwecke nutzen. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Bitte beachtet das wir seit Anfang des Jahres neue Beiträge haben. Wir bitten euch, eure 
Daueraufträge oder Überweisungen zu prüfen, ob sie auf dem aktuellen Stand sind. Viele von 
euch zahlen die Beiträge nicht in der richtigen Höhe. Infos dazu bekommt Ihr über Tobi 
(kasse@wsg-berlin.de). Die ersten Erinnerungen seitens der Kasse gehen demnächst raus.  

- Zum Thema unseres WSG Chat sei noch zu sagen, bitte überlegt euch vorher ob eure Nachricht 
für ca. 120 Mitglieder (so viel Mitglieder hat diese Gruppe inzwischen) wichtig oder interessant 
ist oder ob es nicht besser ist ein Mitglied gezielt anzusprechen. 
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- Wie auch schon in den letzten Jahren bitten wir euch, eure Nummer im Auto sichtbar zu 
hinterlegen, sodass sollte das Auto im Weg stehen, euch jemand anrufen kann. Wer keine 
Probleme mit der Haftung hat, kann seinen Schlüssel gerne im Büro hinterlegen oder ihn so auf 
dem Gelände deponieren, dass man im Zweifel darauf zugreifen kann. Es muss in der Regel 
immer mal ein PKW oder ein Trailer umgestellt werden.  
Wer dem völlig aus dem Weg gehen möchte kann natürlich auch sein Auto oben auf der 
Bismarckstrasse abstellen und dann über das kleine Tor in die WSG kommen. 

- Uns erreichen immer wieder mal pauschale Kommentare über die Qualität der Reinigung. Damit 
können wir keine Abhilfe schaffen. Um mit der Firma sprechen zu können benötigen wir im Falle 
einer Beanstandung, wenn möglich ein Foto und das Datum.  
Bedenkt dabei aber immer, dass die Reinigungsfirma immer nur einmal in der Woche am 
Donnerstag kommt. Sollten am Freitag oder am Wochenende schon irgendwelche Feiern 
stattgefunden haben, gilt auch für die Messe und die Waschräume das gleiche wie bei der 
Werkstatt und dem Rest des Geländes: 
Bitte verlasst sie so dass jeder andere sie auch gerne nach euch benutzen mag.  

Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.09.2020 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 
Jens Wolbeck 


